

Verbandliche Arbeit:

Neue Geschäftsführerin

**Seit Oktober ist Dr. Eva-Maria Hertkens
Geschäftsführerin vom kfd
Diözesanverband Aachen.**

*Von kfd Aachen
18. Okt. 2023*



Vieles verändert sich gerade im Diözesanverband Aachen, strukturell und personell. Ich freue mich, seit dem 1. Oktober an dieser Entwicklung mitwirken zu dürfen.

Ich bin 51 Jahre alt und lebe mit meinem Mann und unseren beiden Söhnen in Herzogenrath. Nach meinem geisteswissenschaftlichen Studium hatte ich das große Glück, meinen beruflichen Wunsch erfüllen und stets an gesellschaftlich relevanten Themen mitarbeiten zu können: bei der Deutschen Bundesstiftung Umwelt, in einer Agentur für Sozialmarketing als Beraterin für kirchliche Institutionen, bei UNICEF Deutschland und zuletzt mehr als acht Jahre als Teamleiterin der Aktion Schutzengel beim Hilfswerk missio Aachen. Dort spielte die Kooperation mit der kfd eine wichtige Rolle, und durch den regelmäßigen Austausch sind mir viele kfd-Themen der letzten Jahre vertraut.

In meinem privaten Umfeld nehme ich die Vertrauenskrise der Kirche sehr deutlich wahr. Gerade deshalb möchte ich meinen Teil dazu beitragen, diese Kirche gemeinsam mitzugestalten, hin zu Offenheit, Gerechtigkeit und Toleranz. Dafür bringe ich gerne die Erfahrungen aus meinen bisherigen Stationen ein, aber auch viel Neugier auf neue Themen, Kontakte und Herausforderungen. Und ich kann mir keinen besseren Ort dafür vorstellen als die kfd – in einer Gemeinschaft mit mutigen, starken und lebenserfahrenen Frauen, die kein Blatt vor den Mund nehmen und in die Zukunft gehen wollen.

Ich freue mich auf die Zusammenarbeit auf allen Ebenen und auf die Begegnungen mit Ihnen allen!

Ihre

Eva-Maria Hertkens